



3 Pièces

69 m²

Réf. 3651658

615 000 €

Chatel

Appartement à vendre (74390)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez le sommet du luxe alpin dans cet appartement T3 traversant situé au cœur de la magnifique station-village de Châtel en Haute-Savoie (74) à proximité immédiate à pied de tous les commerces. Niché au sein d'une résidence neuve haut de gamme, cet espace de vie offre 69 m² d'élégance et de confort, complété par deux balcons de 15 m² et 11 m² offrant une vue à couper le souffle et une belle exposition ouest-est. A l'intérieur, tout a été pensé pour vous offrir une ambiance chaleureuse avec des prestations haut de gamme. L'appartement est équipé d'une cave, d'une place de stationnement ...

Discover the pinnacle of Alpine luxury in this walk-through T3 flat in the heart of the magnificent resort-village of Châtel in Haute-Savoie (74), within easy walking distance of all the shops. Nestled in a new top-of-the-range residence, this living space offers 69 m² of elegance and comfort, complemented by two balconies of 15 m² and 11 m² offering breathtaking views and a beautiful west-east exposure. Inside, everything has been designed to create a warm ambience with top-of-the-range features. The flat comes with a cellar, a private outdoor parking space and a ski locker. Benefit from a ...

FONTANEL PROMOTION

12 rue Dominique Vincent - 69410 CHAMPAGNE-AU-MONT-D'OR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com